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T A I G ANG R I B AO

■记者 石鹰 报道

本报讯 7 月 29日下午，山西太钢不锈钢股份有限公司
2014年第二次临时股东大会在花园国际大酒店召开。出席本次
现场会议的股东（代理人）6人，通过网络投票出席本次现场会议
的股东（代理人）25人，公司部分董事、监事、高管人员及见证律
师出席了会议。

会议由公司董事长李晓波主持。
会议采取现场投票与网络投票相结合的方式，审议并通过

了《关于公司与太钢（天津）融资租赁有限公司进行设备售后回
租融资租赁业务的议案》。

见证律师出具法律意见：山西太钢不锈钢股份有限公司
2014 年第二次临时股东大会的召集和召开程序、出席会议人员
的资格和召集人资格、会议的表决方式和程序符合《公司法》、
《股东大会规则》及《公司章程》的有关规定，本次股东大会通过
的决议合法、有效。

不锈钢股份公司召开2014年第二次临时股东大会

■首席记者 宋维东 报道

本报讯 7月29日，全国人大常委会副委员长
沈跃跃率队在太钢进行大气污染防治法执法检查
时指出，太钢高度重视大气污染防治工作，认真落
实法律法规要求，严格执行国家排放标准，各项指
标名列前茅，希望太钢再接再厉，进一步提升环保
水平，为改善大气质量作出更大贡献。省委书记、
省人大常委会主任袁纯清，省委常委、太原市委书
记陈川平，省人大常委会副主任李政文，太原市委
副书记、市长耿彦波及省市相关部门负责人陪同
检查。公司董事长李晓波、集团公司总经理高祥
明和不锈钢股份公司副总经理王百东向检查组汇
报了太钢大气污染防治情况。

沈跃跃一行首先来到炼铁厂，详细了解450㎡
烧结机烟气脱硫脱硝装置的工艺技术及运行情
况。李晓波介绍，这套装置采用国际最先进的活
性炭吸附干法工艺技术，集脱硫、脱硝、脱二噁英、
脱重金属、除尘于一体，从根本上解决了烧结系统
的排污问题，在国内尚属首例。李晓波表示，太钢
是城市型钢厂，环保是企业生存发展的前提，必须
下大功夫搞好环保，才能实现公司的长久发展。
国家出台的环保标准越来越严格，我们要用最高

标准要求自己，确保各项环保指标都优于国家标
准和特别排放限值要求。同时也希望通过严格的
执法切实维护好环保达标企业的权益，促进市场
公平竞争。当了解到太钢各项环保指标优于最严
格的特别排放限值要求后，沈跃跃连连点头，希望
太钢继续发挥好环保设施的作用，进一步巩固、提
升环保绩效，同时，把先进的环保技术和好的经验
做法推广出去，让更多企业受益。

在能源动力总厂，沈跃跃查看了2×300MW
发电机组运行及减排情况。李晓波说，太钢兴建
煤仓，杜绝露天堆放，从源头把好原料关；完善的
脱硫、脱硝、除尘等环保设施，守住了发电关；回收
余热为城市供热，把发电后产生的粉煤灰做成绿
色墙体材料，牢牢守住了末尾关，真正实现了经济
效益、环保效益和社会效益的统一。沈跃跃听后
给予充分肯定。

检查中，沈跃跃指出，太钢认真遵守国家法律法
规，严格执行排放标准，各项指标名列前茅，工作取得
了巨大成绩。在减排工作中，太钢综合考虑自身实
际和各方面因素，环保一次性投入大、效益好，在提
升绩效的同时，掌握了先进的环保技术，积累了宝贵
的运行经验。希望太钢再接再厉，追求有效益、有质
量、可持续的发展，为改善大气质量作出更大贡献。

全国人大常委会到太钢进行大气污染防治法执法检查
沈跃跃带队 袁纯清等省市领导陪同

■记者 芦文晓 报道

本报讯 7月29日，在“八一”建军节即将来临之际，集团公
司副总经理侯进平，公司党委副书记、纪委书记韩瑞平和公司武
装部负责人慰问了市警备区现役军人。

慰问中，公司领导谈到，多年来，太原市警备区与太钢建立
了深厚友谊，对我公司民兵武装建设和军事化管理，给予了大力
支持和帮助，使太钢民兵武装工作走在了全省前列。希望在今
后的工作中继续得到市警备区的支持和帮助。

太原市警备区司令任玉和代表市警备区对太钢多年来给予的支
持和帮助表示衷心的感谢。他说，太钢是全球最大的不锈钢企业。
企业的长足发展和员工素质的不断提升，都得益于优秀的企业文
化，这非常值得我们借鉴学习，希望双方进一步加强沟通和交流，
开创军民共建新篇章。

■记者 潘明明 报道

本报讯 7月29日，纪念太钢建厂80周年党
员标兵座谈会在渣场三楼会议室召开，公司党委
副书记、纪委书记韩瑞平出席会议。公司不同发
展时期的历届优秀共产党员标兵代表欢聚一堂，
谈改革、讲担当、话发展，为公司改革发展出谋划
策，助力太钢梦早日实现。

会议由公司党委组织部部长尹德主持。
座谈中，新老党员标兵代表讲诉了亲身经历

和感受，并结合本职工作提出了意见和建议。大
家表示，在今后的工作中将勇挑重担、尽职尽责、
做好表率，充分发挥党员标兵的先锋模范作用，团
结和带领全体职工高标准、严要求地做好各项工
作，为早日实现太钢梦再作新贡献。

韩瑞平代表公司党政向多年来为公司改革发
展作出巨大贡献的党员标兵表示感谢。他说，太

钢由 1934 年的西
北炼钢厂发展成为
全球最具竞争力的
不锈钢企业，靠的
是党员职工队伍的
艰苦奋斗、无私奉

献，靠的是奋战在各个时期、在各条战线上作出突
出贡献的党员标兵的积极进取、奋勇拼搏。广大
党员标兵是太钢的脊梁，是太钢发展的中坚力量，
为公司创造了巨大的物质和精神财富，为公司的
改革发展作出了巨大贡献。

韩瑞平强调，各级党组织要多关心党员标兵，为
党员标兵更好地发挥作用创造条件、提供平台。广
大党员标兵也要坚定理想信念，把实现太钢梦作为
共同追求，传承好李双良精神，发挥好先锋模范带头
作用，把全体太钢人凝聚起来，与企业同呼吸、共命
运，为实现太钢的战略目标而奋斗。广大党员标兵
要不断提高自身素质、增强党性修养，保持党的先
进性，持续提升自身素
质，提高岗位技能，在平
凡的岗位上作出不平
凡的业绩。

■记者 潘明明 报道

本报讯 7月31日，2014年太钢复转军人座谈会在公司武
装部会议室召开。公司武装部负责人、武装部老领导，民兵工作
先进单位代表、优秀专武干部代表，2014年十佳复员转业军人职
业道德标兵参加座谈会。

座谈中，来自不锈冷轧厂、冷轧硅钢厂、自动化公司等单位的
复员转业军人职业道德标兵先后发言。大家讲述了复员转业后在
太钢的工作、学习经历，结合本职工作对军事训练成果在生产中的
运用提出了意见和建议，并表示在今后的工作中将继续发扬部队
优良传统、保持军人良好作风，将军事训练成果带到生产中，发挥
好表率作用，勇挑重担、在生产建设中再立新功。（下转第三版）

■记者 谢妮 报道

本报讯 7月29日，为迎接建厂八十周年，公司青年职工座
谈会在自动化公司四楼会议室召开。会上，公司党委副书记王新
平、工会主席王继光，公司党委宣传部、团委有关负责人与来自各
单位的120名青工一同参加了座谈。青工代表们回忆了太钢发
展史，学习了双良精神，畅谈如何立足岗位作贡献实现太钢梦。

公司档案管理部相关负责人为青年职工们讲述了太钢厂
史；加工厂相关负责人讲述了“双良精神”；不锈冷轧厂牛国栋作
为青年职工的榜样和模范代表为大家讲述了自己的成长经历。

青工代表们踊跃发言。大家表示，通过学习厂史和双良精
神，进一步增强了自豪感和荣誉感。同时，感到了身上肩负的责
任和使命。作为新时代的太钢人要牢记历史和使命，继续传承和
发扬双良精神，立足岗位，为实现太钢梦作出应有的贡献。

王新平要求各级团组织以青年活动为主线和载体，坚持“以
青年为本”，以“我与太钢共奋进”为目标，发挥团员青年的带头
作用，有效助推公司的改革发展。同时，要以思想凝聚带动组织
覆盖，以团干队伍建设带动团员青年队伍素质提升，以积极推动
创建学习型组织为方向，用科学发展观和社会主义价值观统一
企业青年的思想，切实发挥好凝聚团员青年的作用。此外，还要
大胆解放思想，勇于带头改革创新，善于运用现代化的工作方
法，提高共青团工作的吸引力，在素质建设上有新成效，在组织
凝聚上有新提高，在服务青年上有新突破，在成就大局上有新贡
献。

公司领导慰问市警备区现役军人

迎厂庆 谈改革 讲担当 话发展

公 司 召 开 党 员 标 兵 座 谈 会

回忆发展历程 争做双良传人

钢城青年聚力青春放飞太钢梦

公司召开 2014 年复转军人座谈会

立 足 岗 位 、敬 业 奉 献 ，以 优 异 成 绩 向 建 厂 八 十 周 年 献 礼 ！
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